

# *Le déplacement forcé de civils colombiens à cause des bombardements de l'armée gouvernementale est dénoncé*

---



Bogota, 27 mai, (RHC).- Le sénateur colombien Iván Cepeda a dénoncé le déplacement auquel ont été forcées près de 400 personnes dans le département du Cauca, suite aux récents bombardements et opérations militaires de l'armée gouvernementale contre des campements des FARC-AP.

Prenant la parole à l'Assemblée Nationale, cet homme politique et défenseur des droits humains a expliqué que des centaines de Colombiens ont été contraints de quitter leurs foyers et qu'ils se sont réfugiés dans des endroits où il n'y a pas les conditions indispensables pour les accueillir.

Le sénateur du Pôle Démocratique Alternatif a réitéré l'appel au gouvernement du président Juan Manuel Santos et à la guérilla à parvenir au plus vite à un cessez le feu bilatéral et à trouver sur la table de négociations une solution concertée à plus d'un demi siècle de conflit armé.

De son côté Pastor Alape, représentant des FARC-AP aux négociations de La Havane, a condamné l'assassinat de deux commandants de la guérilla par les troupes gouvernementales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57353-le-deplacement-force-de-civils-colombiens-a-cause-des-bombardements-de-larmee-gouvernementale-est-denonce>



**Radio Habana Cuba**